

すずらん通信

9月号 令和7年9月10日発行

こここのところ少し暑さが和らいできたように感じます。朝、晩と虫の鳴き声が聞こえます。8月は暑さの為に、気軽に外へとはなりませんでした。そんな中、8月16日に1階の利用者様が夏の思い出にと「花火」を駐車場でされました。夕食を済ませ18時45分頃から外へ出て頂きました。ちょっと薄暗くなってきた時間です。駐車場に用意した半円に並べた椅子に順番に座って頂き、暫しおしゃべり・・・だんだん日が沈み辺りが暗くなり・・・不安になられる方もみえるかしらと思っていましたが「花火なんて何十年ぶりや」「写真撮っといてね」など、いつも一緒にいる仲間だからなのか、何だかとてもゆったりした時間になりました。線香花火も一緒にしました。花火を持つ手を動かさないことは至難の業です。次回はキャンドルを並べてヒーリング体験しますかなんて話も出ました。普段とはちょっと違った体験をされたのではないですか。

まだまだ暑い日が続きます。皆様、ご自愛ください。



四六時中へ



8/4 何度かお邪魔している、柳津のトヨーカドー店内にあります「四六時中」へ行ってきました。外を歩いて頂く事は無理ですが、店内は涼しくて快適でした。おすすめはランチメニューの「おひつごはん膳」です。皆さん完食されました。

オレンジカフェへ

8/21には、毎月1回お邪魔しています足近町の「あいそら」さんへ。この日は、「エンディングノート」を一冊ずつ頂き、自身の希望や想いを書き込まれていました。今までお話をされたことのない、昔のエピソードも教えて下さっていました。地域の方との交流の場となっています。

